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Choisissez une question et écrivez une réponse de 8 phrases: 
 
Français 1 / Français 101: 
 

1. Décrivez la personnalité de Chocolat et/ou de George 
Footit.  Utilisez huit adjectifs différents. (Describe the 
personality of Chocolat and/or George Footit.  Use eight 
different adjectives.) 

 
Français 2 / Français 102: 
 

1. Décrivez votre scène préférée du film.  Pourquoi est-ce que 
vous préférez cette scène?  Expliquez en utilisant le passé composé pour les actions 
et l’imparfait pour les descriptions.  (Describe your favorite scene in the movie.  Why 
did you prefer this scene?  Explain and use the passé composé for actions and 
the imparfait for descriptions.) 

 
 

Français 3 / Français 203: 
 

1. Décrivez la relation entre Chocolat et George Footit. Comment et pourquoi est-ce 
que cette relation change à travers le film?  (Describe the relationship between 
Chocolat and George Footit.  How and why does this relationship change throughout 
the movie?) 
 

 
Français 4 / Français 204: 
 

1. Pourquoi est-ce que Chocolat redevient extremement pauvre à la fin du film.  Qu’est-
ce qui a mené à sa déchéance?  Est-ce que c’est lui-même ou les circonstances 
extérieures?  Utilisez le passé composé pour les actions passées et l’imparfait pour les 
descriptions passées. (Why does Chocolat become extremely poor again at the end of 
the movie.  What has lead to his downfall?  Is it himself or exterior circumstances? Use 
the passé composé for past actions and the imparfait for past descriptions.) 

 


